

Kerpen, 14.05.2012

**„Drive-CarSharing“ – das Auto zum Teilen!  
Die unkomplizierte Anschlussmobilität nicht nur für  
Bahnreisende jetzt auch in Kerpen.**

**Die Autovermietung Schönauen bietet am Bahnhof in Kerpen-Horrem  
einfach zu mietende, preisgünstige Fahrzeuge für Jedermann.**

Im einem Netzwerk verknüpft mit dem Carsharing-Angebot der DB „Flinkster“ startet Drive-CarSharing am Bahnhof Horrem in ein intelligent vernetztes Mobilitätsangebot. Reisenden wie Bürgern wird damit eine einfache, umweltbewusste und günstige Mobilitätsalternative geschaffen.

Die Einbindung des Mobilitätskonzepts „Drive-CarSharing“ in die umfassende Mobilitätspalette des Autohauses Schönauen richtet sich als Ergänzung an alle, die kein eigenes Auto haben, jedoch kurzfristig ein Fahrzeug benötigen oder im Anschluss an den Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) mit einem Auto individuell mobil sein möchten. Es ist gedacht für Bürger, Touristen und für die Unternehmen in Kerpen und der Region. Als Kooperationspartner des bundesweit vertretenen Carsharing-Angebotes der DB erhalten VRS- und DB-Abonnenten besonders günstige Konditionen.



Nächste Stationen finden sich in Erfstadt, Hürth, Köln, Düsseldorf. An den Bahnhöfen und an besonderen Verkehrsknotenpunkten, jeweils mit direktem Anschluss an das Bus- und Bahnnetz stehen für die kurzfristige oder geplante Mobilität Fahrzeuge im Rund-um-die-Uhr-Service und ohne Geschäftszeiten nach Bedarf zur Verfügung. Im gesamten Verbundnetz stehen in Deutschland, der Schweiz und den Niederlanden in ca. 600 Städten über 4.500 „Autos-auf-Zeit“ zur Nutzung bereit.

Ab sofort ist es telefonisch oder online möglich, sich als Kunde registrieren zu lassen. Nach der Anmeldung holt man sich die „DriveCard“ im Autohaus Schönauen ab. Mit dieser Karte öffnet man das Fahrzeug, das in der Straße Zum Werhahn 8 a steht. Mit dem normalen Schlüssel, der im Handschuhfach gesichert hinterlegt ist, startet man durch. Näheres auch unter [www.drive-carsharing.com](http://www.drive-carsharing.com).

Die automobilen Markenwelt von Schönauen in Kerpen mit der hauseigenen Autovermietung wird durch die Erweiterung ihres Produktportfolios um den Baustein der vernetzten Mobilität weiter abgerundet. Vor allem für den kurzfristigen Mobilitätsbedarf und für alle, die privat oder geschäftlich kein eigenes Auto haben oder evtl. Spitzenlasten abdecken, wird das Angebot weiter ausgebaut werden.

„Drive-CarSharing“ bietet seit 2009 u.a. auch über 20 Elektroautos zum Teilen an. Damit ist das mittelständische Unternehmen das Erste überhaupt, das schon jetzt e-Autos als ergänzende Stadtmobilität für Jedermann bietet. Für das Autohaus Schönauen zählt die Elektromobilität zu den wichtigen zukunftsweisenden Technologien.

Bei der heutigen Vorstellung des Drive-CarSharing-Konzeptes freute sich Bürgermeisterin Marlies Sieburg über das neue Mobilitätsangebot in der Kolpingstadt: „Es ist ideal für Reisende aber auch Bürgerinnen und Bürger, die ein Auto nur für eine kurze Zeit, sei es nur ein paar Stunden, benötigen. So können sie einfach und unkompliziert ein Auto mieten“.

**Weitere Informationen:**

Schönauen Service GmbH & Co. KG  
Herr Mario Islic  
Kölner Straße 89 -93  
50171 Kerpen  
Telefon: 02237/823250  
m.islic@schoenauen.com